



Whatsapp podría ser comprada por Google en 1,000 millones de dólares



Masterhacks - La empresa Google está pensando en comprar la compañía Whatsapp que maneja la aplicación de mensajería instantánea más usada del mundo, aplicación que podría decirse, ha tomado el lugar de los mensajes sms.

Las compras de pequeñas y medianas empresas por parte de Google han sido cada vez más seguidas, debido a que al ser una empresa mundial y con el poder que tiene, puede correr el riesgo de invertir en este tipo de proyectos para sacarles el mayor provecho, mejorar los productos y tener un mejor estatus.

La cantidad que se está tratando para la compra de Whatsapp es de 1000 millones de dólares, cantidad que podría variar dependiendo de las negociaciones entre las dos compañías.